

La IV Feria de Navidad de **Santa Marta**, en el frontón cerrado

● El crecimiento de participantes ha obligado a trasladarla a un recinto más amplio

● Se celebrará desde mañana hasta el domingo y habrá 'papanoelada motera'

EÑE

Santa Marta de Tormes—Desde mañana y hasta el domingo Santa Marta celebrará la IV Feria Navideña que este año cambia de ubicación para lograr más espacio debido al aumento de expositores y de actividades complementarias. La cita será en el frontón cerrado y contará con la participación de 15 puestos.

“Se trata de una iniciativa que trata de dar un impulso al comercio y la hostelería de Santa Marta y que hemos comprobado que funciona porque cada año crece un poco más. También nosotros aumentamos la



María Ángeles Jiménez, Jorge Moreno y Juan Carlos Bueno. EÑE

oferta con más expositores y más actividades para niños y mayores. Este año además se suma con un stand la Unión Deportiva Santa Marta, que también pondrá en marcha una recogida de juguetes”, explicó Jorge Moreno, presidente de la Asociación de Empresarios de Santa Marta.

En cuanto a la programación,

arranca mañana a las 17:00 horas y, a las 18:00 horas, se ha programado un concierto de Amigos del Acordeón y una exposición de motos del grupo motero Cacharras. A las 19:30 horas los más pequeños podrán entregar sus cartas al elfo de Papá Noel que visitará la feria de Santa Marta y de 20:30 a 22:00 horas. Habrá una discoteca móvil para ambientar la

velada antes del cierre.

El sábado día 16 la feria estará abierta de 11:00 a 14:00 y de 17:00 a 22:00 horas. Además, a las 12:00 horas se ha programado el concurso de dibujo “Santa Marta en Navidad” con premio para el mejor trabajo y, a las 18:00 horas un concierto navideño a cargo del grupo Quartetto.

A las 19:30 horas la papanoelada motera organizada por el grupo motero Cacharras finalizará su recorrido en el frontón cerrado y, a las 20:30 horas, regresa a la feria el elfo de Papá Noel.

El domingo los más pequeños podrán disfrutar con la discoteca infantil que ambientará la feria entre las 12:00 y las 14:00 horas. Además, a las 19:00 horas, actuará el grupo de pop rock Ther Fridges y, a las 20:30 horas regresa el elfo de Papá Noel.

Además, los tres días de la IV Feria, habrá hinchables gratuitos para los niños en horario de 18:00 a 21:00 horas y sorteo de regalos cada hora con las papeletas que se adquirirán realizando compras en alguno de los puestos de la feria.

El Encinar se prepara ya para su carrera 'Va a ser la leche'

El Encinar—El Ayuntamiento de Terradillos ha organizado un año más la carrera solidaria 'Va a ser la leche'. Su edición 2023 se celebrará el próximo día 22 de diciembre y en la prueba participarán todos los centros educativos del municipio y El Encinar.

La carrera, cuya salida tendrá lugar en la puerta del colegio Rafael Alberti, la iniciarán los alumnos de la escuela infantil 'El bosque de El Encinar'. Posteriormente participarán los de Infantil y Primaria del propio Rafael Alberti y a continuación los alumnos del instituto 'Quercus'.

La iniciativa solidaria, en la que un año más también participan los comercios del municipio y la Diputación de Salamanca, tiene como objetivo este año ayudar al centro de madres solteras 'Ave María'. Los participantes podrán ayudar donando leche, comida infantil, ropa, productos de higiene y limpieza, juguetes en buen estado, etc. Además de los centros educativos, la recogida se efectuará también en la biblioteca municipal 'Sinfo Casero'. **EÑE**



Ana Avelaira, Sara García, Yolanda Alonso y Yoana Izquierdo, ayer en la presentación de la campaña. TEL

Guijuelo impulsa una campaña solidaria de recogida de juguetes

Guijuelo—El Ayuntamiento de Guijuelo llevará a cabo una campaña de recogida de juguetes para los niños con menos recursos cuya entrega canalizará a través de diversas asociaciones.

Las concejales de Asuntos Sociales y Educación, Yolanda Alonso y Sara García, respectivamente, presentaron la iniciativa, que comenzará este jueves y se prolongará hasta el 29 de diciembre. Hicieron un llamamiento a los ciudadanos para que colaboren entregando juguetes, que no tienen por qué ser nuevos pero sí

que estén en buen estado. Los interesados en aportar su granito de arena podrán hacerlo en tres centros municipales en sus horarios habituales: biblioteca municipal, centro juvenil y ludoteca.

Desde el Ayuntamiento han contactado con varias asociaciones de ámbito provincial para llevar a cabo esta iniciativa solidaria, que se suma a otras puestas en marcha en la localidad, como el concurso de calendarios de Adviento que se organiza en el centro cultural con 27 participantes. **TEL**

Chocolatada en **Béjar** para recibir a los Reyes Magos en la plaza Mayor

● El Consistorio ubicará una carpa para el convite y un escenario para la entrega de las cartas

Béjar—El Ayuntamiento de Béjar celebrará el día 5 de enero una chocolatada con bizcochos para los bejaranos con motivo de la llegada de los tres Reyes Magos.

Es una de las novedades de una cita en la que el Ayuntamiento ubicará una gran carpa en la Plaza Mayor para que los bejaranos puedan disfrutar del convite mientras los Reyes Magos reciben las llaves de la ciudad. Además, ubicará un camión con tres tronos para que los pequeños puedan subir y entregar sus cartas con peticiones a los magos de Oriente. Otro cambio es que el inicio del recorrido desde la calle Recreo hasta La Fabril se adelantará una hora para que esa cita no termine muy tarde y los pequeños se retiren pronto a descansar.

El concejal de Festejos, Javier Hernández, quiso aclarar ayer que, en esta edición de la Cabalgata, el Ayuntamiento prescinde del pliego para que una empresa la organice y el ahorro económico. El alcalde, Luis Francisco, Martín, habló de un ahorro de 30.000 euros que se invertirán



Imagen de los tres Reyes Magos en su visita en enero de este año. TEL

en ese pliego para una empresa externa a Béjar para aumentar las ayudas a los colectivos participantes en la celebración.

Esa cita forma parte de una completa agenda que incluirá galas, conciertos, talleres, mercados de artesanía y una fiesta de Papa Noel. La programación comenzará hoy con

dos actos como son la inauguración del encendido de los adornos navideños y, también, la gala del Rotary Club en el Teatro Cervantes. La primera cita será a las 18:00 horas en la plaza del teatro Cervantes con invitación a vino caliente típico de Navidad y la segunda, dos horas después en el propio teatro. **TEL**